

3 学年だより



上越市立板倉中学校 3 学年
第 19 号 9 月 5 日
文責：

◆上越市広島平和記念式典派遣事業に参加した N さんの報告！

(8 月 25 日の始業式で全校に発表しました)



8/5～7 広島平和記念式典派遣事業

私は 8 月 5 日から 7 日までの 3 日間、広島に行ってきました。今日は広島に行きたかった理由と、見てきたもの、そして感じたこと、考えたことを発表したいと思います。まずは広島に行きたかった理由です。広島は世界で初めて核兵器が実戦で使われた場所です。原爆投下によって、死者 10 万人以上、後遺症でも苦しむ人がたくさんいました。80 年前のこういった悲しい歴史を知ることが世界平和を実現するための大事なことだと思います。また、被爆者は高齢化しており、話を聞くことすら難しくなっています。目をそむけなくなるようなものもあると思いますが、真実をよく知り、みんなに平和の大切さを伝えていくためにも貴重な機会だと思ったので、行くことを決意しました。



次に私が見てきたものについて紹介します。まず、8 月 5 日に私は袋町小学校と平和資料館、平和記念公園の 3 つの場所を訪れました。袋町小学校は過去に被爆者たちの救護所として使われていたところです。右下の写真を見てください。これは被爆した人が、親族にメッセージを送るためにチョークで壁に書いたものです。次に右上の写真を見てください。平和資料館は絵や写真、被爆した物品がたくさん展示されていました。中には、かなり衝撃的な写真や絵も展示されていました。この展示品を見ると、このような歴史を二度と繰り返してはいけなく強く思うところです。



次に 8 月 6 日です。私はこの日最も重要なイベントである広島平和記念式典、そして被爆者後援会の平和記念式典に参加しました。また、全国の人たちと共に、平和について考え学ぶ『広島平和学習の集い』も行われました。さらに、その日の夜には『灯籠流し』も行われました。広島平和記念式典では、私たちと同じ中学生また小学生が多く参列していました。首相や広島県知事の言葉は重みがあり、特に「子ども大使」の 2 人の平和への誓いは一つ一つの言葉が心に響いて聞こえました。被爆者後援会の平和式典では、献花・献水を行い、死没者を慰霊しました。灯籠流しでは、かなり長い行列ができていましたが、平和への願いが叶うように、灯籠を流すことができました。



最後に最終日の 8 月 7 日は『原爆の子の像』に千羽鶴をあげて、鐘を鳴らしました。『原爆の子の像』の鐘があるところには碑文があり、平和への祈りが刻まれていました。戦争は大人も子どもも関係なく、辛い思いを抱かせてしまうのだと思いました。また、旧燃料会館(レストハウス)では地下室に行き、当時の柱や基礎を見ました。地下でも壊れているところがあり、驚きました。国立の広島原爆死没者追悼平和祈念館にも行きましたが、別の被爆者の話を聞いて、将来は聴けなくなるんだと思い、しっかり聞いてきました。



行ってみての考え

私は、この3日間「今世界は本当に平和なのか」と自分最後に問いかけ、原爆の被害と平和を語る人が少なくなっていることに少し危機感を持ちました。今は日本は平和かもしれませんが、ヨーロッパや中東、アフリカなどの諸国では、戦争・紛争が絶えず起きています。世界は本当に平和になるのでしょうか？核兵器はなくなるのでしょうか？この2つの疑問の答えは「いいえ」でいいのでしょうか？…また、被爆者も高齢化しており、原爆の惨劇を語る人が減ってきています。風化させないようにいろいろな人が頑張っています。皆さん自身が平和について、平和を保つためにはどうすればいいのか、小さなことでもいいので考えてほしいと思います。お聞きいただき、ありがとうございました。

荏戸さんは、全校生徒の前で、現地を見て・聴いたこと、そして自身の深い思いを言葉の一つ一つにこめて立派に発表しました。また、11月15日に開催される『上越市教育コラボ 2025 学び愛フェスタ』で、派遣された中学生全員が作成したパネル展示や、代表生徒による派遣報告会などが行われる予定です。よろしかったら、お出かけください。

◆教育実習スタートしました！

9月4日(木)から26日(金)まで教育実習が行われます。3学年を担当する先生方を紹介します。



3年1組担当：S先生

明星大学から来ました。教科は数学です。中学校では陸上競技部に所属していました。3週間という短い期間ではありますが、皆さんと一緒にたくさん学んだり体を動かしたりして、共に成長できることを楽しみにしています。精一杯頑張りますので、よろしくお願いいたします。



3年2組担当：O先生

はじめまして。上越教育大学からきました。担当は数学です。皆さんといっぱい話したいので、見かけたら是非話しかけてください。また、皆さんにとって数学が面白いと思ってもらえるような授業をしたいと考えています。3週間よろしくお願いいたします。

来週の予定	8日	9日	10日	11日	12日
	月	火	水	木	金
朝活動					
1限	1	短縮1	短縮1	1	短縮1
2限	2	短縮2	短縮2	2	短縮2
3限	3	短縮3	短縮3	3	短縮3
4限	4	短縮4	短縮4	4	短縮4
給食	○	○	○	○	○
5限	5	短縮5	短縮5	5	短縮5
6限	6	/		6	/
清掃	×	○	×	○	○
終学活終了	15:50	14:40	14:40	15:50	15:05
部活動	×	○	○	×	○
完全下校	16:00	16:50	16:50	15:40	16:50
行事等		教育相談② 高田高校(理数科) 有恒高校体験入学	教育相談③ フッ化物洗口	週の振り返り 学級優先日	壮行式 (新人・駅伝)
保護者関係					オープンスクール